

RENCONTRE ENTRE LE XV DU PARLEMENT ET LE XV DE FRANCE

Le XV du Parlement a fait une bien belle rencontre le jour de son match face aux Gallois. Pendant la digestion de son repas diététique d'avant match (Fish and chips + coca), l'équipe des parlementaires a croisé le XV de France, sur les quais de Cardiff. Patrick Leclercq, un temps pressenti pour intégrer le XV de France (voir R'assembleur d'avril 2008), a pu enfin rencontrer son rival d'époque Didier Retière. Et ont pu tout deux discuter du « droit de porter en touche»...



FIN DE SÉRIE

LA BELLE SÉRIE D'INVINCIBILITÉ DE DEUX ANS FACE AUX NATIONS
PARLEMENTAIRES A PRIS FIN CE VENDREDI À CARDIFF.
BATTU 20-10 PAR LES PARLEMENTAIRES GALLOIS, LE XV DU PARLEMENT
ENTAME DIFFICILEMENT SON TOURNOI DES QUATRES NATIONS 2010.
MALGRE DEUX ESSAIS DE CHRISTOPHE NEBRA ET DE THIERRY LEFRAND (SON
DERNIER ESSAI REMONTAIT A OCTOBRE 2008), LES HOMMES DE PATRICK
LECLERCQ S'INCLINENT FACE A DE «JEUNES» MAIS BRILLANTS GALLOIS.
DANS L'AUTRE MATCH, LES PARLEMENTAIRES IRLANDAIS ONT BATTU LES
ANGLAIS. MATCH CONTRE LES ITALIENS DIMANCHE 14 MARS A LA COURNEUVE



Vendredi 26 Février, Cardiff :Jérémie Bianco et le député Mr Deguilhem n'en reviennent pas. Le premier match du Tournoi 2010 est perdu !! La dernière défaite face à une Nation Parlementaire remontait à...2007. Photo de côtés (Haut) : Mr Benoît Hamon, Mr le député Folliot et le Président du Parlement Gallois. Photo de côtés (milieu) : Des bretons au Millenium. Photo de côtés (Bas) : Le Ballon « dort »2009.